

N° U-28.

*Camia*

Córdoba, septiembre 10 de 1942.

Al señor

Rector de la Universidad,  
Ing. Rodolfo Martínez.

S/ D E S P A C H O

El señor Ernesto F. Schaefer, ofrece en venta a este Instituto una colección arqueológica cuyo mérito consiste en haber sido formada casi en su totalidad, por búsquedas personales del proponente en la cuenca del dique San Roque. Integran esta colección valiosas piezas de cerámica del Ferú y Noreste argentino, piezas de bronce del Tihuanaco, etc.

Como la colección del dique ha sido formada para que pudiera servir de estudio, el señor Schaefer recogió gran cantidad de residuos de la industria lítica en los paraderos por el visitador. En los comercios de antigüedades estos residuos no son computables pero para fines de estudio sí lo son. El cómputo de estos residuos y algunos fósiles y rocas hace elevar el número de piezas a más de 1700.

Considerando los residuos industriales en lotes, como debe hacerse, el número de piezas puede estimarse en unos 1000 ejemplares.

En esta colección hay piezas únicas de cerámica y objetos de piedra. Esta circunstancia y la de que el nuevo dique cubrirá para siempre los paraderos indígenas de la región, hace aconsejable, de manera especial, la adquisición de esta colección.

La colección Schaefer serviría de base para un estudio de la arqueología de la cuenca del dique, y ordenada debidamente en el Museo Antropológico del Instituto, para la cultura popular.

El señor Schaefer acepta el pago de su colección en cuotas anuales.

De adquirirse esta colección el suscripto aconseja lo sea cuanto antes a fin de que ella pueda ser expuesta para el día de la inauguración conjuntamente con el material que ya el Instituto posee.

Saludo al señor Rector con mi mayor consideración.

*Arturo Tena*  
Director